



Neuigkeiten aus unserer Schule.

Der erste Schultag

10 Mädchen und Buben durften wir am 9. August bei uns begrüssen und mit dem traditionellen «Inelüüte» herzlich willkommen heissen. Dazu gehen die neuen Kinder durch das Spalier, das die älteren Kinder bilden. Es wird auch gesungen am ersten gemeinsamen Schul-Anlass.



Waldmorgen

Gemeinsame Erlebnisse stärken die Gemeinschaft – und Unterricht darf auch ausserhalb des Schulzimmers stattfinden. Unser Waldmorgen deckt beides ab: In altersdurchmischten Gruppen streifte die ganze Schule am 28.9. den Wald rund um die Waldhütte nach Dingen ab, die dort nicht hingehören. Es kam einiges Zusammen – und die Kinder hörten auch gleich, wie langlebig die Stoffe sind.



Besuchen Sie für Eindrücke aus dem Schulalltag auch unsere Website: schule-birrwil.ch

Sicher im Strassenverkehr

Im Herbstwetter, mit Nebel, Regen und weniger Tageslicht, ist das Tragen von Leuchtwesten und -Streifen besonders zu empfehlen. Wenn Sie kein Leuchtmaterial (mehr) haben, melden Sie sich gerne bei der Klassenlehrperson Ihres Kindes.



Schulhaus-Neubau: Aufrichte vom 24.8.2021

Unser neues Schulhaus hat ein Dach! Einige von Ihnen waren dabei, als die Kinder an der Aufrichte insgesamt 3 Lieder vortrugen und gemeinsam mit Gemeindeammann Max Härrli und den Architekten den Grundstein legten: In einer Grube direkt vor dem zukünftigen Eingang wurde eine Röhre mit Zeitdokumenten einbetoniert: Eine Zeitung, das aktuelle Dorfblatt, Bilder des aktuellen Gemeinderates, Münzen der geltenden Geldserie ... und ein kleines Buch mit Karten, die die Kinder zum Thema «In 50 Jahren ...» gestaltet hatten.



Der erste Rundgang auf der Baustelle machte Lust auf den Umzug im Frühling – jetzt wird es Realität!



Gesucht: OK für die Einweihung

Die Einweihung des Schulhauses kann nicht wie gehofft im Sommer stattfinden, sondern wird im September 2022 sein. Den Termin festzulegen ist die erste Aufgabe des Organisationskomitees, für das sich einige Eltern gemeldet haben. Eines ist jetzt schon klar: Ein richtiges Fest soll es sein – schliesslich gibt es diesen Anlass so ca. alle 100 Jahre! Das Datum für die Einweihung melden wir Ihnen so rasch wie möglich.

Corona-Situation: Kurzinfos

Nach wenigen Schulwochen müssen die Kinder ab der 5. Klasse wieder Maske tragen im Unterricht. Die Zertifikatspflicht gilt für Schulanlässe, nicht jedoch für Elternabende. Die Schule Birrwil beteiligt sich nicht am repetitiven Testen.

Hier können Sie dem Schulhaus beim Wachsen zusehen: schule-birrwil.ch/baustellenupdate

Zur Erinnerung bzw. zum Eintragen: Wichtige Daten

2.11./ 15.3. / 25.5. Weiterbildung Kollegium, schulfrei (ganzer Tag)

9.11. Lichterumzug

6.5. Musik-Konzert der Schule Birrwil (inkl. Musikschule)

NEU

September 2022 Einweihung Schulhaus

NEU

Zum Schluss noch dies: Ein bisschen Wäääähhhh ...

... ist es manchmal in der Pause! Nicht alle in Birrwil scheinen realisiert zu haben, dass die Gemeindewiese aktuell unser Pausenplatz ist. Danke, wenn Sie im Alltag Personen darauf hinweisen, dass es KEIN Hundeklo ist.

Nun wünschen wir Ihnen von Herzen schöne Herbsttage und natürlich gute Gesundheit!

Beste Grüsse, *Sibylle Kloser*